

Ich bin ein Tier. Mir ist kalt, deshalb habe ich einen dicken Schal um meinen Hals gebunden. Die bunten Punkte gefallen mir sehr. Weil heute der Wind so stark geht, habe ich meine neuen Ohrenschützer auf. Ein bisschen kalt ist mir schon, weil ich leider keine Schuhe anhabe. Deshalb schaue ich ein bisschen traurig.



Ich bin ein Tier. Normalerweise schlafe ich im Winter tief und fest. Aber heute bin ich aus meinen Winterquartier herausgekommen, weil so schönes Wetter ist. Damit mir nicht kalt wird, habe ich meinen neuen dicken, roten Schal umgebunden. Jetzt besuche ich meine Freunde.



Ich bin ein Tier. Ich lebe im Wald. Dort finde ich immer ausreichend zu essen. Heute habe ich einen roten Mantel an. Der gefällt mir besonders gut. Von meinen Freunden habe ich einen gelben Schal bekommen. Ich finde, dass mir der sehr gut steht. Hoffentlich finde ich ein wenig Honig, dann kann ich heute noch einen Lebkuchen backen.



Ich bin ein Tier. Ich lebe auf dem Südpol. Nur heute ist mir besonders kalt. Deshalb habe ich einen dicken, grünen Schal umgebunden. Ich hoffe, dass mich der vor Halsschmerzen schützt. Meine rote Zipfelmütze mit dem weißen Bommel ist sehr lustig. Damit schaue ich fast aus wie der Weihnachtsmann. Ich liebe Schlecker! Du auch?



Jetzt fehle nur noch ich. Darf ich vorstellen. Ich bin ein Tier und ich fliege gerne von Ast zu Ast. Die Winterzeit ist ein bisschen hart. Da finde ich kaum Würmer. Aber zum Glück füttern mich die Menschen immer mit Körnern. Da kann ich mich dann immer satt essen. Meine rote Haube gefällt mir gut!